



An die Stadt Burgdorf
z.Hd. Bürgermeister Baxmann
- per E-Mail-

Rüdiger M. Nijenhof
Fraktionsvorsitzender

Fraktionsgeschäftsstelle:
Heinrichstraße 8
31303 Burgdorf

Burgdorf, der 13. Februar 2019

Anfrage gemäß § 15 der Geschäftsordnung:

Radfahrer an der Kreuzung Gartenstraße / Vor-dem-Celler-Tor sichtbarer machen und schützen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

in einer Sitzung des WALV-Ausschusses im letzten Jahr stellte Herr Andreas Probst in der Einwohnerfragestunde eine Idee vor, die Ampelkreuzung Gartenstraße / Vor-dem-Celler-Tor für Radfahrer zu entschärfen. Wir möchten nicht, dass diese Idee ungehört vergessen wird und möchten Sie bitten uns mitzuteilen, inwieweit sie umsetzbar wäre und auch inwieweit Sie sich unserer Auffassung anschließen, dass dies tatsächlich zu einer Verbesserung der Situation insb. für radfahrende Kinder auf dem Weg zur Schule sein kann.

In den vergangenen Wochen konnten wir uns davon überzeugen, wie wenig z.B. ein LKW-Fahrer die direkt neben ihm stehenden Personen/Radfahrer sehen kann. Auch deshalb sind wir nunmehr überzeugt, dass die aktuelle Situation zumindest verbesserungsfähig ist.

Bitte teilen Sie uns zudem mit ob und in welcher Weise dies möglich wäre und welche Kosten hieraus für die Stadt Burgdorf entstehen würden.

Die von Herrn Probst an die Mitglieder des WALV verschickte PDF wird hiermit nach Rücksprache mit Herrn Probst Teil dieser Anfrage.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Beste Grüße
Rüdiger M. Nijenhof
-Vorsitzender der Ratsfraktion Freie Burgdorfer-

Anlage:
PDF von Herrn Andreas Probst